
由利本荘市立子吉小学校 ＜教育目標＞

学校だより 「ふるさとを愛し

第９号 明るい未来を切り拓く
子どもの育成」

令和４年７月２２日発行 ～かしこく ゆたかに たくましく～

明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みがはじまります。今年度は，土・日を含め３２日間の休

みになります。夏休み前の集会では，今年度のこれまでの子吉小学校の歩みを画像で振り返りながら，最

後に，年度当初に頑張ってほしい目標として示した「凡事徹底」について改めて確認しました。夏休みも

「当たり前のことを，当たり前にできるように頑張ること」を心に置き頑張ってほしいと思っています。

「当たり前のこと」の例として，「あいさつ」，「早寝・早起き」，「勉強」，「命を守ること」などをあげま

した。具体的には，夜８時までのメディア使用を守ること，タブレット端末を活用した調べ学習などへの

積極的な活用，飛び出しや自転車の乗り方を含めた交通事故への注意事項などについて確認しました。

また，車と接触したりした場合について，「大丈夫？」と聞かれたときに，簡単に「大丈夫です！」とド

ライバーの人に言ったりせずに，警察へ連絡することが必要であるため，近くの大人の人に相談したり，

車のナンバーを覚えたりすることも重要であることをお話ししました。警察からの情報提供によると，こ

のようなケースが多く加害者が特定できず，後になっていろいろな問題に発展している場合が多いと聞き

ました。低学年の子どもたちには難しいことと思いますが，できる範囲で対応していきたいと思っており

ますので，ご家庭でも是非お話くださいますようお願いいたします。

なお，何かありましたら学校へご一報くださいますようお願いいたします。夜間や学校閉庁日等の学校

への連絡がつかない場合は，次の電話へ連絡をお願いいたします。

８月２４日(水)の夏休み明け集会では，一段とたくましくなった子どもたちに会えることを楽しみにし

ております。

※「校外学習，防犯教室」のどちらについても，皆さんの態度がとても立派だと褒めていただきました。

防犯教室 ～不審者・ネットトラブル・野生動物 に要注意！～

７月２０日(水）に，由利本荘警察署の鈴木さん
とスクールサポー

ターの小関さんに

おいでいただき，
防犯教室を行いま

した。

不審者を想定し
た避難に引き続き，

下学年と上学年に

分けて，不審者対
応やネットの正し

い使い方など，夏

休みの過ごし方に
とても関係ある大

切なお話を伺いま

した。

４年生 校外学習「蟻山浄水場」

７月１１日(月)に，夏休み前最後の４年生の校
外学習を「蟻山浄
水場」で実施しま
した。浄水の方法
や方式の違い，経
費，苦労などいろ
いろな視点からた
くさんの疑問を解
決してきました。
水道が多く使わ

れる日や使われな
い日などのそれぞ
れの理由について
も，「なるほど！」
と感心する場面も
ありました。

「緊急連絡」について ※これまで使用していた番号から変更しておりますので，ご確認ください。

「休日」及び「夜間」，「学校閉庁日」等，学校に連絡がつかない場合は，次の緊急電話におかけください。

電話番号は， 「０７０－114０－００４０」 です。
この電話は，子吉小学校専用の緊急連絡の窓口となります。交通事故等の事故，コロナウイルス感染症等

に関連すること，不審者事案等に関する緊急時の連絡にご使用ください。



功績のご紹介 ※７月２２日の集会で紹介しました。

□ 2022年度本荘由利地区ミニバスケットボール夏季大会

［準優勝］ 子吉男子ミニバスケットボール少年団

□ 2022年 大曲仙北小学生バスケットボール交流大会

［優秀チーム賞］ 子吉男子ミニバスケットボール少年団

「ＰＴＡ授業参観」 ありがとうございました。

７月７日(木)は，ＰＴＡ授業参観・学級懇談でした。平日のお忙しい中，ご参加いただきあり
がとうございました。４月からこれまでのお子さんの成長を感じることができたでしょうか。ど
の学年も張り切って学習に向かう姿が見られうれしく思いました。４年生は，由利本荘食品衛生
協会の方々においでいただき，正しい手洗いの方法について学習することができました。
また，タブレットの活用についてもいろいろとご連絡させていただきましたが，夏休みのタブ

レット端末の持ち帰りについては，その後の市教委の指示により３～６年生で実施することに変
更させていただきました。先日，通知いたしましたように，デジタルドリルに加え，様々な調べ
学習等に積極的に活用するようご家庭でもお声かけいただければと思います。
なお，wifi環境の使用に加え，破損等の心配もありますので，ご家庭内での使用を基本として

ご活用くださいますようお願いいたします。
学級懇談等も含め，コロナ禍の心配や対応等についても話題にあがったことと思いますが，子

どもたちの安全を最優先にいろいろと工夫して参りたいと考えておりますので，今後ともご理解
とご協力をよろしくお願いいたします。
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倉田さん と 堀内さん

☆ 県陸上大会出場！（男子６年100m)


